

EKSPOS

Tingkatkan Pemahaman Terhadap Pancasila, Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro Gelar Lomba Cerdas Cermat Kerjasama Dinas Pendidikan Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.EKSPOS.CO.ID

Dec 11, 2022 - 15:03



Tingkatkan Pemahaman Terhadap Pancasila, Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro Gelar Lomba Cerdas Cermat Kerjasama Kadis Pendidikan Pangkep

PANGKEP - Dandim 1421/Pangkep mengatakan kepada Media pada saat di Wawancara usai Upacara pembukaan kegiatan Pramuka dan lomba cerdas cermat kreatifitas profil pelajar Pancasila tingkat SMP yang diikuti 31 SMP/SMK sekabupaten Pangkep di SMK Negeri 9 Pangkep Desa Lanne Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep yang dihadiri Wakil Bupati Pangkep H.

Syahban Sammana, SH, Kadis Pendidikan Kab. Pangkep

Dr. Sabrun Jamil, S.Pi., Mp, Kepala Cab. Dinas Wil. 9 Pangkep Drs. Jumain, Kadis ketahanan Pangan Kab. Pangkep Andi Sadda, SP, Camat Tondong Tallasa Imran Fatta, SE, Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Syarlis Natsir, Kades Lanne Muh. Syukri, Kepala Sekolah Jajaran Dinas Pendidikan Pangkep, Kwarcab dan Kwarran Tondong Tallasa dan kurang lebih 300 Peserta. Sabtu (10/12) 2022.

Kegiatan kali ini bekerja sama dengan Pemda Kabupaten Pangkep yakni Dinas Pendidikan Kab. Pangkep untuk mengingatkan kembali kepada seluruh komponen bangsa agar pelaksanaan dan penyelenggaraan kehidupan berbangsa dan bernegara terus dijalankan dengan tetap mengacu kepada tujuan negara yang dicita-citakan, serta bersatu padu mengisi pembangunan agar bangsa Indonesia lebih maju dan sejahtera di mulai dari tingkat SMP melalui Pramuka dan Cerdas Cermat Profil Pelajar Pancasila.

Lebih lanjut Dandim 1421/Pangkep Empat pilar kebangsaan adalah tiang penyangga yang kokoh agar rakyat Indonesia merasa nyaman, aman, tenteram dan sejahtera serta terhindar dari berbagai macam gangguan dan bencana. Kehidupan Berbangsa dan Bernegara adalah kumpulan nilai-nilai luhur yang harus dipahami seluruh masyarakat dan menjadi panduan dalam kehidupan ketatanegaraan untuk mewujudkan bangsa dan negara yang adil, makmur, sejahtera dan bermartabat.

Pancasila sebagai ideologi dan dasar NKRI kedudukannya berada di atas tiga pilar yang lain, memiliki fungsi sangat fundamental sebagai sumber dari segala sumber hukum seluruh peraturan perundang-undangan berlandaskan pada Pancasila, falsafah negara dan pandangan atau cara hidup bagi bangsa Indonesia dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara untuk mencapai cita-cita nasional. Nilai-nilai luhur Pancasila tertuang dalam norma-norma yang terdapat dalam Pembukaan dan Batang Tubuh UUD 1945, menjadi acuan dalam pembangunan karakter bangsa. Kata Dandim 1421/Pangkep.

Empat pilar adalah untuk mengingatkan kembali kepada seluruh komponen bangsa agar pelaksanaan dan penyelenggaraan kehidupan berbangsa dan bernegara terus dijalankan dengan tetap mengacu kepada tujuan negara yang dicita-citakan, serta bersatu padu mengisi pembangunan agar bangsa Indonesia lebih maju dan sejahtera.

Kata Dandim 1421/Pangkep, Sosialisasi dilaksanakan dengan berbagai metode dan melalui praktik di lingkungan instansi-instansi di setiap tingkatan pemerintahan, perusahaan negara dan swasta, organisasi kemasyarakatan, partai politik dan kelompok masyarakat lainnya.

Pelaksanaan kegiatan seperti Pramuka, cerdas Cermat, Program Kampung Pancasila, Bela Negara dan Pemahaman Empat Pilar merupakan suatu deklarasi moral bagi generasi mudah pelanjut Bangsa sebagai warisan untuk menghadirkan pemimpin masa depan. Tutupnya.(Herman Djide)